

## Rapport annuel sorties Enchantés 2022 - 2023

11 sorties ont réuni les Enchantés dans la bonne humeur.

1 sortie annulée pour cause pluie

Le 5 mai : Pas de sortie pour cause de mauvais temps (pluie)

Le 2 juin : 10 personnes se sont rendues au Musée Paul-Emile Victor au Rousse.

Visite très intéressante. Bon repas dans un restaurant jouxtant le musée.

Le 7 juillet : 13 personnes sont allées à la cabane du pêcheur à La Tour. Un petit groupe a fait le tour du lac.

Le 4 août : 12 personnes se sont rendues au Praz-de-Lys. Temps merveilleux.

Charbonade à gogo. Très belle journée.

Le 1er septembre : Pas de sortie car une bonne partie des Enchantés étaient en Ardèche.

Le 6 octobre : 15 Enchantés se sont retrouvés sur la terrasse du restaurant du parc des Evaux à Onex. Nous avions prévu de nous rendre dans le Jura mais le temps était très incertain et nous avons bien fait de rester en plaine car nous avons eu un temps splendide.

Le 3 novembre : 7 personnes se sont rendues à la Cave Valaisanne car vu le manque d'inscription et le temps incertain aucune autre idée n'a fait « tilt ».

Le 1er décembre : 11 personnes pour la visite du Musée Patek Philippe et 13 pour le restaurant. Magnifique exposition mais trop longue et fatigante pour les anciens.

Le 12 janvier : Visite à la fondation Baur. 8 personnes pour la visite et 12 pour le restaurant La Vigne où malheureusement plusieurs convives ont été malade !

Le 2 février : Visite au Musée d'Art et d'Histoire. 12 personnes se sont inscrites pour le repas et 9 pour la visite qui était décevante mais le repas très bon.

Le 2 mars : 10 inscriptions pour une visite au Musée de Carouge. Thème Le Cornichon. Nous avons mangé au restaurant La Bourse.

Le 13 avril : 13 personnes pour voir Les Tulipes à Morges. Malheureusement il n'y avait que peu de fleurs ouvertes car il faisait un froid de « canard ».

Heureusement le restaurant du Tennis nous a accueillis pour un délicieux repas.

Merci à Marianne et Christiane pour l'organisation de ces festivités.